





Nous voulons vivre comme des êtres humains

quotidien officiel égyptien, qui, au lendemain du premier jour de manifestations en Égypte, affichait sur son site Internet un portrait du ministre de l'Intérieur souriant et cravaté dans le style photomaton classique de la presse égyptienne, à côté d'une photo d'un bouquet de roses et cette légende : « Les citoyens et les hommes de la police ont célébré dans la joie la fête de la police dans les gouvernorats en échangeant roses et chocolats ».

■ Et pas un mot sur les manifestations de la veille bien sûr.

Disparu, envolé, depuis vendredi soir, Habib el Adly,

le sémillant ministre de l'Intérieur de la photo, et avec lui

le million de policiers qui ont veillé pendant trente ans

d'état d'urgence à ce que le couvercle de la fameuse

cocotte-minute reste en place



actualité

